

Front Panel

DIN: 02166097

Veterinary Use Only
Usage vétérinaire seulement

CortiPro Spray

1% HYDROCORTISONE SPRAY
VAPORISATEUR 1 % D'HYDROCORTISONE

ANTI-INFLAMMATORY, ASTRINGENT STEROIDAL SPRAY FOR DOGS
VAPORISATEUR ANTI-INFLAMMATOIRE STÉROÏDIEN ASTRINGENT POUR CHIENS

CAUTIONS: For external use only. Avoid contact with eyes. Some dogs may experience transient pain and irritation after initial use of this product. Consult veterinarian if no improvement in 5 days.

WARNINGS: Keep out of reach of children.

PRÉCAUTIONS : Pour usage externe uniquement. Éviter tout contact avec les yeux. Certains chiens peuvent éprouver des douleurs et des irritations passagères après la première application de ce produit. Consulter un médecin vétérinaire si aucune amélioration n'est constatée après 5 jours.

MISES EN GARDE : Garder hors de la portée des enfants.

Net: 59ml

Manufactured by / Fabriqué par:

Can-Vet Animal Health Supplies Ltd. 61 Malcolm Rd. Guelph, ON N1K1A7 519-822-5333

Side Panel

INDICATIONS: CortiPro Spray is an anti-inflammatory steroidal spray for use as an aid in the treatment of acute moist pyotraumatic dermatitis (hot spot) in dogs by providing temporary relief of inflammation and pruritis.

CONTRAINDICATIONS: Dogs which are hypersensitive to any component of this formulation should not be treated.

DIRECTIONS FOR USE: Spray directly on the affected areas 2 to 3 times daily as needed, or as directed by your veterinarian.

ACTIVE INGREDIENT: Hydrocortisone 1.0% w/v.

NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Propylene glycol, alcohol, lactic acid, chloroxyleneol, hamamelis extract, menthol, fragrance, FD&C Blue No. 1.

STORAGE INSTRUCTIONS: Store in a cool, dry place (15-30°C).

Lot number and expiration date on bottom of container.

AVAILABLE THROUGH VETERINARIANS ONLY.

INDICATIONS : CortiPro Spray est un anti-inflammatoire stéroïdien à utiliser, chez les chiens, comme aide dans le traitement de la dermatite pyotraumatique pour procurer un soulagement temporaire de l'inflammation et du prurit.

CONTRE-INDICATIONS : Les chiens hypersensibles à l'un des ingrédients de cette formulation ne devraient pas être traités au moyen de ce produit.

MODE D'EMPLOI : Vaporiser directement sur les zones affectées, à raison de 2 ou 3 fois par jour au besoin, ou selon les indications de votre médecin vétérinaire.

INGRÉDIENT ACTIF : Hydrocortisone à 1,0 % p/v.

INGRÉDIENTS NON MÉDICAMENTEUX : Propylène glycol, alcool, acide lactique, chloroxylénol, extrait d'hamamélis, menthol, fragrance, et bleu no 1 (F.D.C.).

ENTREPOSAGE : Entreposer dans un endroit frais et sec (15 et 30 °C).

Le numéro de lot et la date de péremption sont imprimés sur le dessous du contenant.

OFFERT UNIQUEMENT CHEZ LES MÉDECINS VÉTÉRINAIRES.